

# Pressemitteilung

AZ: 0501

## **Wahl zum Vorstand der Krankenhausgesellschaft Mecklenburg-Vorpommern e.V. Herr Dr. Hanns-Diethard Voigt erneut zum Vorsitzenden der KGMV gewählt.**

Am heutigen Nachmittag haben die Krankenhäuser in Mecklenburg-Vorpommern den Vorsitzenden ihres Verbandes, Herr Dr. Hanns-Diethard Voigt (Geschäftsführer des Ev. Krankenhauses Bethanien gGmbH in Greifswald), im Amt bestätigt. Neben ihm werden Herr Dr. Falko Milski (Bodden-Kliniken Ribnitz-Damgarten) und Herr Jan Weyer (DRK Krankenhäuser MV) als stellvertretende Vorsitzende den Vorstand führen.

Neu in den Vorstand wurden Frau Dipl.-Pfleger. (FH) Christine Muth (Pflegedirektorin im Dietrich-Bonhoeffer Klinikum Neubrandenburg) und Dipl.-Pfleger. Ilka Dening (Pflegedirektorin im Klinikum Südstadt Rostock) gewählt. Sie vertreten zukünftig die Sicht der Pflegedienstleitungen der Krankenhäuser innerhalb der KGMV.

„Unsere Krankenhäuser sind Garanten für eine leistungsfähige medizinische Versorgung der Bürgerinnen und Bürger in Mecklenburg-Vorpommern und der vielen Touristen, die unser Bundesland besuchen. Ihre Interessen gegenüber Politik und Kostenträgern bestmöglich zu vertreten ist Aufgabe der Landeskrankenhausgesellschaft. Diese Aufgabe werden wir weiterhin tatkräftig und wahrnehmbar unterstützen“ erklärt der neu gewählte Vorstand.

Bereits am Vormittag hatten die Krankenhäuser über die Zukunft der Stationären Versorgung in MV gemeinsam mit Politik und Krankenkassen diskutiert. (siehe auch PM vom 5.11.2021)

Die KGMV ist der Zusammenschluss der Träger von Krankenhäusern und ihrer Verbände im Land Mecklenburg-Vorpommern.

Der Krankenhausgesellschaft haben sich aktuell alle 37 Akutkrankenhäuser und 3 Rehabilitationskliniken angeschlossen. Diese Kliniken gewährleisten eine leistungsfähige, bürgernahe und flächendeckende Versorgung im stationären Bereich in Mecklenburg-Vorpommern.

Mit etwa 20.000 Mitarbeitern und einem Umsatzvolumen von ca. 1,8 Mrd. Euro erfüllen die Krankenhäuser eine bedeutende Arbeitgeberfunktion und leisten darüber hinaus einen bedeutenden gesundheitswirtschaftlichen Beitrag in Mecklenburg-Vorpommern. Jährlich werden ca. 450.000 Patienten stationär und 1 Millionen Patienten ambulant behandelt.

**Verantwortlich i.S. des Presserechts: Uwe Borchmann, Geschäftsführer**  
**Kontakt: Sabine Krüger Tel.: 0385/48529-116 info@kgmv.de**